
4.3.1 Форма множественного числа 

Сокращение слов в единственном числе используется для слов во множественном 

числе. 

Пример 1 

fascicle, fascicles - fasc. (анг) 

Пример 2 

Broschüre , Broschüren  - Brosch. (нем) 

Различие между формой слова в единственном и множественном числе может быть 

отражено в их сокращенных формах для того, чтобы избежать двойного толкования (в 

особенности, если методом сокращения является стяжение). 

Пример 

rukopis - rkp 

rukopisy - rkpsy (чеш) 

Решение использовать то или иное сокращение для формы множественного числа 

должно основываться на том, какая степень ясности требуется в каждом конкретном 

случае. 

4.3.2 Постпозитивные артикли 

В некоторых языках существует членная форма слова, которая образуется 

присоединением к концу слова особого аффикса - постпозитивного артикля. Для таких 

слов как с артиклем, так и без него, используется одинаковое сокращение. 

Пример 1 

bibliotek - biblioteket - bibl. (дат) 

Пример 2 

статия - статията - ст. (бол) 

4.4 Производные слова 

Сокращения, принятые для имен существительных, распространяются на другие 

части речи. 

4.4.1 Одинаково сокращаются однокоренные слова, имеющие сходные значения. 

Пример 1 

editor, edition - ed. (анг) 

Пример 2 

rédaction , rédigé  - réd . (фра) 


